



Edition Octobre 2009

Résultats U21

EdF - U21 : Kevin Carter et l'état de grâce

Avec une côte de popularité avoisinant les 86%, Kevin Carter, sélectionneur de l'Équipe de France des moins de 21 ans, vit actuellement de belles heures à la tête de la 3ème meilleure nation du monde. « Cela fait plus d'un mois que la compétition a repris pour les Bleuets et le bilan est très positif » avance-t-il en marge de son premier bilan de mi-parcours. Avec 7 victoires en autant de matchs « par des écarts toujours supérieurs à 30 points », les Bleuets se trouvent actuellement dans une confortable position, et plus que jamais armés pour titiller la hiérarchie lors du second tour du Championnat d'Europe Espoirs. « Nous irons au second tour où nous aurons un rôle d'outsider à jouer face à des équipes bien mieux armées que nous » (« Ndlr » : A l'heure actuelle, l'Italie est considérée comme la meilleure nation du monde, talonnée par la Chine et la France. L'Espagne est classée à la 4ème position avec plus de victoires et moins de défaites que les Bleuets...), constate le GM français. Il est vrai que jusqu'à présent, la jeune garde hexagonale n'a pas eu à forcer son talent. « Nous avons hérité d'un groupe assez hétérogène » avance humblement Kevin Carter. La qualification en poche, « l'objectif serait » désormais « de se qualifier pour le tour de repêchage des Championnats du monde ».

« Force est de constater que sans l'ODP, les performances des EDF ne seraient pas ce qu'elles sont aujourd'hui » Dans le monde du sport, il y a des sélectionneurs nationaux aux multiples polémiques, et d'autres, tout simplement heureux d'exercer

leur métier. « A titre personnel, je suis vraiment heureux d'avoir été élu et j'espère avoir des résultats dignes de la confiance qui m'a été donnée par les électeurs ». En respectant au maximum « les engagements donnés » lors de son programme, « notamment au niveau de la communication » il va de soi que « GM-K » restera longuement à la tête de cette sélection prometteuse. Mais un succès n'étant jamais construit par un seul homme, « Mister EightySix Percent » tenait à remercier toutes les personnes ayant contribué à son succès. « Je suis heureux de voir que de nombreux managers s'impliquent à ce niveau », affirme-t-il avant de poursuivre, « Je dois également remercier l'ODP pour le formidable travail qu'elle accomplit et qui m'a beaucoup aidé lors des premiers jours de mon mandat, notamment pour la construction du roster. Je n'avais pas forcément conscience de tout le boulot accompli par les managers qui la composent mais force est de constater que sans l'ODP, les performances des EDF ne seraient pas ce qu'elles sont aujourd'hui ». Pour reprendre les mots d'un certain Joe Chang, Kevin aurait pu tout simplement dire que dans le cas échéant : « Le succès, c'est 90% de collecte d'informations et 10% de créativité » (« Ndlr » : Les paroles exactes de Joe Chang furent : « Le tennis, c'est 90% de collecte d'informations et 10% de créativité. »). Avant de conclure « Bonne fin de saison à tous et... allez les Bleuets ! »

Mykah